

Manfred Geis, MdL Rheinland-Pfalz

UNSER PROGRAMM

DAS REGIERUNGSPROGRAMM

ansprechBar



Eine schöne Ferienbetreuungsaktion des Jugend- und Kinderbüros (JUKIB) zusammen mit Gästen des Mehrgenerationenhauses fand gestern in Bad Dürkheim statt.

Zusammen mit Bürgermeister Christoph Glogger stattete ich den aktiven Besucherinnen und Besuchern vom Kindergarten- bis zum Rentenalter einen Besuch ab. Unter Anleitung der Malerin Sybille Fruth

gestalteten die TeilnehmerInnen im Garten und auf der Terrasse diverse Einzelbilder und ein Gruppenbild, die in der Cafeteria ausgestellt werden und später zum Teil die Räume des Mehrgenerationenhauses schmücken sollen.

So sieht zukunftsweisende Generationenpolitik aus! Wenn man sieht, mit welcher Begeisterung junge und alte Menschen gemeinsam an etwas Schönerem arbeiten und stolz sind auf ihr Ergebnis, dann erkennt man das Potenzial für die Gestaltung einer humanen Gesellschaft.

